

La Universidad de Cádiz crea un máster dedicado al flamenco - El País - 29/05/2017

La Universidad de Cádiz crea un máster dedicado al flamenco

F. LOBATÓN, Jerez

El rector de la Universidad de Cádiz, Eduardo González Mazo, ha anunciado el inicio de los trámites para incorporar a la oferta de titulaciones un máster en Investigación y Análisis Interdisciplinar del Flamenco, que se impartirá en el campus de Jerez a partir del curso 2018-19. La institución destaca que es "el primer título oficial de contenidos exclusivos relacionados con el flamenco como ámbito del conocimiento dentro del sistema universitario nacional e internacional".

El máster será impartido por una treintena de profesores e investigadores procedentes de ocho universidades, seis de ellas andaluzas. Constará de un total de 60 créditos entre clases presenciales (no menos del 60%) y *online* (no más del 40%).

Entre los 10 módulos que componen la propuesta se encuentran algunos novedosos como los titulados *El flamenco desde las ciencias y las Ciencias de la Salud*, *Las nuevas tecnologías aplicadas al flamenco* o *El flamenco como industria cultural*, que subrayan el carácter interdisciplinar del programa. Otros de los contenidos de la maestría llevan títulos como *La complejidad musical del flamenco*, *la guitarra y la instrumentación del flamenco* o *El baile flamenco. Historia y evolución*.

El director de Comunicación de la Universidad de Cádiz y profesor asociado, Francisco Perujo, que ha coordinado el diseño del programa, insiste en la aspiración investigadora que anima este nuevo máster. En su opinión, además de dignificar el flamenco tendrá una "excelencia irreprochable".